

kemungkinan hal itu dapat terjadi. Sejumlah *pedophilie* yang diklasifikasikan ke dalam kelompok sadistis seksual atau psikopatik biasanya menyakiti objek nafsu mereka secara fisik yang dapat menyebabkan cedera serius. Perkosaan merupakan suatu tindakan yang dapat dikenakan hukum pidana di Indonesia, namun persoalannya korban harus menyediakan dua saksi untuk peristiwa tersebut yang mana hal tersebut menyulitkan bagi anak-anak.

Kejahatan yang biasa dilakukan misalnya dengan membelai rambut si anak, memainkan alat kelamin si anak, menyuruh si anak untuk memainkan alat kelaminnya, memasukkan alat kelaminnya kepada si anak, menganiaya, bahkan membunuhnya. Kejahatan yang dilakukan *pedophilie* tersebut disertai dengan ancaman kepada si anak, seperti mengancam agar tidak memberitahu perbuatannya kepada siapa pun. Secara viktimologi, anak adalah salah satu kelompok rentan yang wajib mendapatkan perlindungan dari Negara karena keberadaan anak secara fisik dan psikis tidak mampu melindungi dirinya.

Seorang *pedophilie* memiliki ketertarikan subjektif yang kuat untuk mendorong kejahatan *pedophilia* terhadap anak-anak yang masih di bawah umur. Pada umumnya *pedophilie* mengenal anak-anak yang mereka cabuli, seperti tetangga atau teman keluarga. Konsumsi alkohol dan stress kemungkinan dapat meningkatkan hasrat *pedophilie* untuk mencabuli anak. *Pedophilie* memiliki fantasi seksual tentang anak-anak saat *mood* mereka sedang negatif. *Pedophilia* juga memiliki kematangan sosial, harga diri, pengendalian impuls dan keterampilan sosial yang rendah.

Testis dibungkus oleh lapisan *fibrosa* yang disebut *tunika albuginea*. Di dalam testis terdapat banyak saluran yang disebut *tubulus seminiferus*. *Tubulus* ini dipengaruhi oleh lapisan sel sperma yang sudah atau tengah berkembang. *Spermatozoa* (sel benih yang sudah siap untuk diejakulasikan), akan bergerak dari *tubulus* menuju *rete testis*, *duktus efferent*, dan *epididimis*. Bila mendapat rangsangan seksual, *spermatozoa* dan cairannya akan dikeluarkan ke luar tubuh melalui *vas deferens* dan akhirnya penis. Di antara *tubulus seminiferus* terdapat sel khusus yang disebut sel *intersial leydig*, yakni sel yang memproduksi testosteron.

Testis merupakan salah satu organ pria yang berperan pada sistem reproduksi dan sistem endokrin, yang memiliki fungsi untuk memproduksi sperma (*spermatozoa*) dan hormon testosteron. Ketika testis dipotong, seorang *pedophilie* tidak akan lagi memiliki gairah seksual karena sumber testosteron sebagai hormon pembangkit gairah seks hilang.

2. Kebiri kimia

Kebiri kimia dilakukan dengan menyuntikkan hormon antiandrogen atau antagonis androgen yang dapat menghambat sintesa atau kerja androgen. Antiandrogen merupakan lawan reseptor hormon, senyawa ini bekerja dengan menghalangi efek biologis dari androgen, atau hormon seks pria melalui obstruksi atau persaingan untuk situs pengikat sel. Dengan menghambat kemampuan

Kesembilan negara Eropa tersebut adalah Inggris, Polandia, Rusia, Jerman, Republik Ceko, Denmark, Swedia dan Spanyol. Sedangkan sembilan negara bagian Amerika adalah California, Florida, Georgia, Iowa, Louisiana, Montana, Oregon, Texas dan Wisconsin. Satu negara Amerika Latin yang memberlakukan hukuman kebiri adalah Argentina dan satu negara di Asia Tenggara adalah Korea Selatan.

Pengadilan Korea Selatan telah menjatuhkan vonis lima belas tahun penjara ditambah hukuman kebiri kepada seorang pelaku kekerasan seksual. Si pelaku sudah berulang kali melakukan pemerkosaan terhadap sejumlah remaja perempuan. Kejahatan yang dilakukan oleh pria bermarga Pyo ini tidak hanya berupa pemerkosaan saja, bahkan ia mengancam akan menyebarkan video seks mereka. Selain menjatuhkan hukuman fisik, pengadilan juga memerintahkan agar catatan kriminal Pyo disebarluaskan pada publik selama 10 tahun ke depan. Hal ini salah satu upaya untuk membuat jera pelaku dan memunculkan kewaspadaan warga atas kasus kekerasan seksual.

Meskipun beberapa negara tersebut di atas telah menerapkan hukuman kebiri, dalam beberapa kajian menerangkan bahwa mereka mengalami kesulitan dalam menerapkannya. Hal ini dikarenakan mereka harus melakukan diagnose terlebih dahulu terkait kesehatan dan implikasi medisnya.¹⁴ Diagnosis dilakukan oleh psikiater yang berpengalaman dan memiliki latar belakang medis yang benar. Pelaku tindak pidana *pedophilia*

¹⁴ Supriyadi Widodo Eddyono, dkk, *Menguji Euforia Kebiri: Catatan Kritis atas Rencana Kebijakan Kebiri (Chemical Castration) bagi Pelaku Kejahatan Seksual Anak di Indonesia*, (Jakarta: Institute for Criminal Justice Reform ECPAT Indonesia, 2016), 14.

semakin meningkatnya angka kejahatan dan semakin sadisnya perbuatan jahat yang dilakukan. Wacana pemberian tambahan hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana pedophilia pertama kali diusulkan secara resmi kepada publik oleh Ketua Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) dan didukung oleh Menteri Sosial pada Mei 2015. Fenomena kejahatan *pedophilia* di Indonesia berawal dari kasus Jakarta Internasional School (JIS) yang menimpa siswa, dimana para pelaku secara bersama-sama melakukan kejahatan seksual sejak bulan Februari hingga Maret tahun 2014. Kemudian menyusul kasus berikutnya kasus pembunuhan Angeline yang jasadnya ditemukan pihak kepolisian pada tanggal 10 Juni 2015 di pekarangan rumah Margareth. Angeline ditemukan terkubur pada kedalaman setengah meter, dengan pakaian lengkap dan tangan memeluk boneka. Tubuhnya dililit seprei dan tali.

Kasus berikutnya mengenai kejahatan yang pernah dilakukan kaum *pedophilie* ialah pada kasus kematian Putri Nur Fauziyah, bocah berusia sembilan tahun ini menjadi korban kejahatan seorang *pedophilie* yang merupakan tetangganya. Sebelum kematiannya dia sering mengalami kekerasan seksual, jasadnya ditemukan pada tanggal 02 Oktober 2015 dalam keadaan telungkup dalam kardus dengan mulut tersumpal kaos kaki dan telanjang, mulut dan hidungnya berdarah, posisi badannya meringkuk dengan kedua kaki menjepit kedua tangan dan kepalanya terpelengku ke bawah.

Menyusul berikutnya kasus pemerkosaan dan kematian yang menimpa Yuyun yang terjadi pada tanggal 02 April 2016 di Bengkulu. Masyarakat

marah dan resah dengan kematian gadis empat belas tahun itu, setelah diperkosa oleh empat belas pemuda berusia enam belas hingga dua puluh tiga tahun. Apalagi, sepuluh di antara empat belas pelaku hanya dituntut sepuluh tahun penjara. Oleh karenanya, keinginan masyarakat untuk segera menetapkan hukuman kebiri semakin kuat.

Akibat dari kejahatan *pedophilia* ini dapat mempengaruhi kecerdasan otak, yakni dapat menghilangkan keseimbangan akal, kedunguan dan kesesatan pikiran, serta menjadikan masyarakat merasa tertekan akibat rasa takut dan khawatir karena perilaku mereka yang berani melakukan kejahatan pada anak yang masih di bawah umur.

